



Pièces	9 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	265
Prix	1 190 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

A vendre, à proximité du centre ville de Vaison-La-Romaine. Grande bastide provençale, moderne et atypique ouverte au généreux soleil de Provence. Sa piscine de forme libre équipée d'un remarquable Pool house saura vous séduire. La propriété est implantée dans un parc intimiste de 3 150 m² clos et paysagé. La demeure est organisée de plain-pied sur 350 m² env. de surface habitable d'un excellent confort agrémentée de beaux volumes de vie. De nombreuses dépendances complètent l'ensemble (Garage de 73 m², cave,....) Bien à vendre par CTI immobilier en Provence à Vaison-La-Romaine. « Les ...

For sale, near the center of Vaison-La-Romaine. Large Provencal country house, modern and atypical open to the generous sun of Provence. Its free-form swimming pool equipped with a remarkable pool house will seduce you. The property is located in an intimate park of 3,150 m² enclosed and landscaped. The house develops 350 m² approx. living space on one level of excellent comfort with beautiful volumes of life. Many dependences complete the whole (garage of 73 m², cellar,....) Property for sale by CTI real estate in Provence in Vaison-La-Romaine. « Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

